



**3 Pièces**

**92 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7178**

**1 690 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cannes californie situé dans le prestigieux quartier de la californie à Cannes, cet élégant appartement de 92 m<sup>2</sup> (loi carrez 89m<sup>2</sup>), niché au sein d'une résidence de très haut standing, offre une superbe vue panoramique sur la mer et les îles de lérins. Rénové avec des matériaux de qualité, il se compose de trois pièces et bénéficie d'une magnifique terrasse plein sud de 19 m<sup>2</sup>. L'intérieur propose une entrée raffinée, une cuisine moderne entièrement équipée ouverte sur un séjour lumineux donnant sur la terrasse et sa vue mer exceptionnelle. L'appartement dispose de deux chambres en suite, ...

Cannes californie located in the prestigious californie district of Cannes, this elegant 92m<sup>2</sup> (carrez law) apartment, nestled within a luxury residence, offers superb panoramic views of the sea and the lérins islands. Renovated with high-quality materials, it comprises three rooms and benefits from a magnificent 19 m<sup>2</sup> south-facing terrace. The interior features a refined entrance hall, a modern fully equipped kitchen opening onto a bright living room with access to the terrace and its exceptional sea view. The flat has two en-suite bedrooms, each with its own shower room, ensuring optimal ...

**CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

